

Lieber Michael !

Berlin, den 22.2.94

Als wir uns am Sonntag, den 5.6.88 zu unserem **1.** Klassentreffen trafen, waren wir uns zum Schluß darüber einig, daß wir uns ab sofort **alle 5 Jahre** treffen wollten!

Nun sind inzwischen **fast 6 Jahre** vergangen, aber ein neuerliches Klassentreffen kam noch nicht wieder zustande.

Nun will ich ja zugeben, daß in der Zwischenzeit einiges passiert ist, was dieses, unser Versprechen von '88 ein wenig zu verschieben half. Trotzdem finde ich es nun langsam an der Zeit, daß man sich mal wiedersieht

Deswegen wende ich mich heute einmal an alle von uns, die jetzt noch auffindbar sind.

Ihr werdet bemerken, es war ein etwas spontaner Einfall von mir, denn es war mir nicht möglich, mich vorher mit dem Einen oder Anderen schon einmal telefonisch abzustimmen.

Das ist also jetzt meine höchstpersönliche Aufforderung an alle ehemaligen **EB 51'er** sich nach Möglichkeit an dem von mir am Ende diese Briefes vorgeschlagenen Treffen zu beteiligen.

Um es möglich zu machen, daß evtl. Terminänderungen noch möglich sind, lege ich diesen Termin nicht auf übermorgen, sondern ein wenig mehr in die Zukunft.

Ich packe jedem eine Aufstellung der bei mir vorhandenen Adressen unserer ehemaligen Mitstreiter bei, damit jeder, der evtl. noch weitere Schlupflöcher kennt, diese preisgeben kann, bzw. den oder die noch nicht Angeschriebenen dann selber informieren kann.

In der von mir beigelegten Adressenliste kann ich mich, außer für meine eigene Adresse und Telefonnummern, für keine Weitere verbürgen (siehe obiges Geständnis betreffs Spontanität und dadurch fehlender Abstimmung).

So, nun will ich nicht mehr allzuviel herumschwafeln, sondern endlich zu einem konkreten Termin kommen.

Aus Traditionsbewußtsein schlage ich vor, dieselbe Kneipe wie beim letzten Mal zu benutzen.

Das Ding hieß früher "Parkrestaurant" und heute "**China-Town**". (*Mao-Mützen und Kittel sind nicht Pflicht*).

Als Termin fällt mir jetzt **Sonntag, der 8. Mai 1994** ein, da wir uns ja dann wenigstens in der Nähe des Ehrenmals befinden, wohin wir sonst zu diesem Datum so gerne gingen !?

Als Zeit schlage ich **ca 16.00 Uhr** vor, was aber noch verhandelt werden kann. ( Derjenige, der den Termin als **Einzigiger** völlig verschieben will, zahlt das **nächste Porto** allein, ansonsten können es sich die "**Terminschieber**" teilen.) Ein späteres Erscheinen aus persönlichen Gründen um geringe Zeit (etwa weil man seine kleinen Kinder, Enkel ,Urenkel oder die minderjährige Freundin ( den minderjährigen Freund ) zu Bett bringen muß) ist unproblematisch, da wir ja wohl, wenn wir erst einmal da sind, nicht sofort wieder weglaufen werden.

So, meine lieben ehemaligen Mitstreiter, nun möchte ich erst einmal für heute Schluß machen und uns wünschen, daß es mit dem Wiedersehen klappt.

Viele liebe Grüße bis zum **8.5.94, 16.00 Uhr in der Kneipe " China-Town "**

von Euerm

**PS:** Bitte meldet Euch unbedingt bei mir wenn Ihr mitmachen wollt, oder wenn es irgendwelchen anderen Kummer gibt, da ich ja mit der Kneipe noch konkrete Abmachungen treffen muß.

Deswegen hier noch einmal ganz extra meine Daten, die alle uneingeschränkt während der Zeit von **7.00 Uhr bis 15.00 Uhr** benutzt werden können.

Falls ich nicht selber da bin, wird eine reizende **Frau Bauer** alle Eure Meldungen entgegennehmen und mir evtl. auch weitergeben.

**Bernd Engel**